



# 桜小学校だより

R7. 7. 18

## 成長を感じた宿泊学習

6月27日(金)から28日(土)にかけ、5年生が1泊2日で宿泊学習を行いました。いわき海浜自然の家では友達と協力し合い、自主的に行動しながら楽しく活動する姿がたくさん見られました。たき火を真ん中に行った夜のキャンプファイヤーも、大いに盛り上がりました。

帰校後に体育館で行った帰校式では、疲れていたのにもかかわらず、最後まできびきびとした立派な態度がみられました。大きな成長を感じた体験活動となりました。保護者の皆様のご配慮に感謝申し上げます。



## ありがとうございました

7月2日(水)の授業参観には、たくさんの保護者の皆様に来校いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

授業では、どの学級においても、子どもたちがはりきって学習に取り組んでいる姿が見られました。

授業参観の後の学級懇談会では、子どもたちの様子や成長の様子、夏休みのことなどについて各担任より話があったかと思えます。保護者の皆様と話すよい機会となり、とても実のある時間になりました。お忙しい中、ありがとうございました。

## 明日から夏休み

明日から37日間の夏休みになります。楽しく有意義な日々になることを願っています。交通事故や水難事故などにあわないよう、気を付けてお過ごしください。

なお、下記の期間は学校閉庁日となります。この期間に学校への緊急の連絡がある場合は、郡山市教育委員会へ連絡をお願いいたします。

【学校閉庁日】 8月12日(火)～8月15日(金)

【緊急連絡先】 交通事故や救急搬送等：学校教育推進課

学校施設の破損等：学校管理課

受付時間帯：8:30～17:15(平日のみ)

## 修学旅行で会津へ ～さすがは6年生～

7月11日（金）、6年生が修学旅行のため会津へと出発しました。頭上には青空が広がり、時折心地よい風が吹き、暑さに悩まされることもないちょうどよい気候の中の修学旅行となりました。

全員で飯盛山へ行った後、班別行動になり、グループごとに計画した行程に沿って見学や体験活動を行いました。

昼食場所も自分たちで見つけすでに予約しており、準備万端といったところでしたが、中には、予約したはずの店に入られず急ぎよ予定変更といったハプニングもありました。このような想定外のことが起きても、慌てず



臨機応変にリカバーし、担当の先生にも、そのことを報告するなどの冷静な判断と行動が見られました。

感心したのは、それだけではなく、公共のマナーを守りながら見聞を広め、常にグループで協力し合い考えを出し合って行動し、地図を見なければ歩くことができない慣れない土地であっても、誰一人遅れることなく集合時刻を守っていたなどの数々の姿です。さすが桜小学校の6年生だなあと改めて感じました。

前ページに記載の5年生の宿泊学習でも、本ページに記載の6年生の修学旅行でも、たくさんのすばらしい姿が見られたのは、子どもたちに備わっている力はもちろんのこと、保護者の皆様のご協力とここに至るまでの教師の力量があってのことと、本校を誇りに思っております。当日まで、当日、帰宅してからと、保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

